
  

質 問 順 位 １３ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営の考え方 １．中心市街地の個別店舗への対

応について 

１．個々の店舗は高齢化、後継者不足、経営不振など様々な理由によ

り、廃業、撤退し、このままでは近い将来、中心市街地としての機

能を商店街として果たし切れなくなる懸念があると思いますが、中

心市街地における事業の維持は重要と考える滝川市としては、どん

な対策を考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．電気料金の値上げについて １．北海道電力は９月１日から電気料金の値上げを行いましたが、本

市の施設において財政への影響について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．市の施設における節電の今後の取り組みについて伺います。  

 

 

 

 

 

 

 ３．市有財産の有効活用について １．現在活用されていない市有財産の今後の有効活用の考え方につい

て伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４．今後の小中学校の改築、改修

の計画について 

１．現在計画している市内小中学校や西高校の改築、耐震化を含めた

改修について伺います。 
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質 問 順 位 １３ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．滝川市における出生数は、平成24年度262人と少子化傾向が継続

しています。少子化が与える今後の改築や学校運営への影響と考え

方について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５．滝川の観光発信の今後の考え

方について 

１．市内の観光事業の発信については様々な取り組みを行っています

が、国際田園都市を目指している滝川市として、国内外へ向けての

情報発信の考え方について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ６．まち自慢のパークゴルフ場に

ついて 

１．整備予定のパークゴルフ場についての市民への意見聞き取りの状

況と今後の予定について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．現段階での来場者予測とその根拠、対策について伺います。 
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